



だるまに願いを込めて

初市（だるま市）開催

1月15日、上三川通り西側歩道で初市（だるま市）が開かれ、大小・色とりどりのだるまが並び、縁起物のだるまなどを買い求める人たちの姿が見られました。

また、会場では、かみのかわサービスポイントカード会による現金つかみどりが行われ、今年最初の運試しに会場は盛り上がりを見せていました。



どのだるまを買おうかな？



熱唱する「色えんぴつ」の皆さん

がんばる心はつぶれへん!

阪神大震災を忘れないコンサート

1月15日、日産自動車株式会社栃木工場のゲストホールで『阪神淡路大震災を忘れないコンサート』が開催されました。また会場では東日本大震災の震災遺児のための募金が 25,257 円集まり、日本ユネスコ子ども募金に寄付されました。

色えんぴつ、ジーバース、ロートルズ、青い風、ティオス、すーさんなど多くの出演者が織りなす音楽に、会場に詰めかけた皆さんも大満足。震災から今年で 17 年たちますが、阪神淡路大震災を風化させないようにと、思いを込めての熱唱でした。

地域の安全・安心を守るために

第3分団第2部機械器具置場引渡式

1月15日、上三川町消防団第3分団第2部機械器具置場・消防団員詰所（多功地内）の引渡式が執り行われました。

田口部長は、「念願の新しい詰所になり、団員一同うれしく思います。いつまでもきれいな状態を維持しながら、地元地区のために消防活動に精進します。」と抱負を語っていました。



宇津木団長より引き渡しを受ける田口部長

身近な話題をお寄せください

皆さんの身の回り（地域や家庭）で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。

ご連絡をお待ちしています。

▼問い合わせ先▼

企画課
情報広報係

☎ 9117



おひらき

〜善意銀行〜（敬称略）

- 特別養護老人ホーム ふじやまの里 4,479円（第1回）
- 注連縄づくり協力会 50,000円（第15回）
- 海老原 英子 雑巾224枚（第4回）
- 瑞香堂おかもと 「キャンドルコンサート」来場の皆様 26,226円（第1回）

皆さんの温かいご声援、ありがとうございます。





町代表として力走

第53回栃木県都市町対抗駅伝競走大会

1月29日、県庁から栃木市運動公園までの往復10区間、60.02kmで争われる、栃木県都市町対抗駅伝競走大会が行われました。

町内から選抜された選手たちは、昨年秋から練習を重ねる大会に参加し、町の代表として一本のタスキをつなぐ熱い力走を見せてくれました。

栃木県陸上競技協会より功労賞

1月29日、第53回栃木県都市町対抗駅伝競走大会のぐちまさし こばやしはるか
で、野口将志さん、小林悠華さんの2名が栃木県陸上競技協会より功労賞を受賞しました。

野口将志さん、小林悠華さんは選手として5回目の出場となり、その功績が認められました。



野口 将志さん



小林 悠華さん



豆まき会場は大盛り上がり

大人も子供も大興奮

白鷺神社で恒例の節分祭

2月3日の節分の日、白鷺神社で節分祭が行われ、多くの人でにぎわいました。

豆まき・福まきは、午前と午後の2回に分けて行われ、豆の他にも寄付されたお菓子などがまかれました。

また、午前の部にはしらすぎ幼稚園の園児たちも豆まきに参加、元気いっぱい豆を投げていました。

自分の中にいる鬼も追い出せ

上三川保育所で豆まき

2月3日、上三川保育所で節分の日恒例の豆まきが行われました。

「豆まきは、自分の中にいる悪い鬼も追い出すんだよ。風邪など引かないように、風邪の鬼も追い出してください。」と所長先生に教えられ、自分の中の悪い鬼を追い払おうと、事前に作った鬼の面をかぶりながら、「鬼は一外、福は一内！」と元気いっぱい豆をまきました。



元気に豆まき「鬼は一外ー！」



スポーツ振興について活発に意見交換 体育協会・体育指導委員会合同研修会

毎年恒例の体育協会理事と体育指導委員による合同研修会が2月4日、5日に開催されました。

この研修会では、今後の町のスポーツ振興、また町民スポーツ・レクリエーション祭の参加者をどの様に増やしていくかなどを話し合いました。

集まった体育協会理事と体育指導委員は、活発な意見交換をするなど、大変有意義な研修会となりました。



今後の町のスポーツ振興について語り合いました



熱心に説明を聞く参加者の皆さん

古代の河内郡役所の栄華の一端に触れる。 上神主・茂原官衙遺跡現地説明会を開催

2月4日、上神主の国指定史跡上神主・茂原官衙遺跡で今年度の発掘調査説明会が開催されました。

当日は寒い中、町内外から120名の方々が訪れ、発見された東山道に近接する入口の説明を受けて、地域に残る貴重な文化財の素晴らしさを実感していました。

快適さと心のやすらぎを 道路愛護作業コンクールで優秀賞を受賞

2月13日、天神町自治会が栃木県道路愛護連合会より表彰を受けました。

天神町自治会は、環境美化運動の一環として花いっぱい活動を推進しています。石橋駅周辺の道路花壇(約700m)に、年間を通じて四季折々の花植え・手入れ作業を行い、その活動が認められたものです。なお、天神町自治会は今回で「4年連続」の受賞になります。



表彰を受けた天神町自治会長 増瀨 孝造さん



下校時に行われる「クリーン運動」の様子

14年間にわたる環境美化教育活動を評価

「第12回環境美化教育優良校等表彰事業」で、上三川町立北小学校が全国から小学校部門の優良校に選定され、表彰を受けました。この表彰事業は、環境美化教育に独創的、継続的かつ熱心に取り組み、「公共の場所の美化」または「飲料あき容器等のリサイクル」を実践し、地域の環境美化に大きく寄与している小中学校等を選出し表彰するもので、県内では北小学校が唯一の受賞でした。

北小学校は、平成9年から14年間にわたり実施している「クリーン運動」などの活動が評価され、今回の受賞となりました。